

La Terre est si Lumineuse

Chagall à la piscine du 20 octobre 2007 au 20 janvier 2008 à "La Piscine" à Roubaix.

Le travail réalisé par Marc Chagall dans l'atelier Madoura où, comme l'écrit Jean Leymarie " la céramique a scellé l'union intime entre Chagall et la terre de Provence".

En 1949, après un exil à New York durant l'occupation, Chagall s'installe à Antibes dans l'atelier " La poterie des remparts ". D'une très grande prodigalité il réalisera plus de 220 pièces entre 1949 et 1972. Toutes ses pièces sont uniques.

L'exposition " La Terre est si lumineuse" s'attache à valoriser les transpositions réalisées par Chagall entre le dessin, la gravure, la peinture et la céramique. Avec un accent particulier sur les oeuvres qui sont parfois accompagnées par leurs dessins préparatoires ou des toiles qui ont exploité les mêmes thèmes.

Transversalement toutes les thématiques de Chagall seront abordées dans leur grande richesse : couples, religion, cirque, fables de la Fontaine, monuments, nus, mythologie, natures mortes...

L'exposition du 20 octobre 2007 au 20 janvier 2008 à "La Piscine" à Roubaix. D'ailleurs si vous ne connaissez pas ce musée, sachez qu'il vaut le détour. Son nom vient simplement du fait qu'il s'agit d'une ancienne piscine art-déco.

[Actualité rédigée par Tekiro]

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 10 octobre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7611-terre-si-lumineuse.html>